

Turnen, Spiel und Sport.

Meisterschaft von Oberösterreich im Stemmen und Ringen.

Herkules, Steyr, 4mal, Goliath, Linz, 3mal und Germania, Wels, einmal siegreich.

Steyr, 17. d. M. (Eigenbericht.)

Im Brauhaussaale in Steyr fand Samstag, 17. d. M., die Austragung der oberösterreichischen Meisterschaft im Stemmen und Ringen statt, die dank der regen Beteiligung — es waren die Athletenclubs Herkules, Steyr, Goliath, Linz, Germania, Wels, und die Schwerathletik-Sektion des Linzer Athletik-S.-K. vertreten — einen außerordentlich spannenden Verlauf nahm. Erfreulich war auch der gute Besuch, den die Veranstaltung fand, ein Zeichen, daß auch der Kraftsport in unserem Lande großes Interesse erweckt und eine zahlreiche Anhängerschar besitzt.

Der Verlauf der Wettkämpfe gestaltete sich besonders im Ringen ungemein scharf und zähe, so daß die Kämpfe, die um 6 Uhr abends begannen, erst gegen 4 Uhr früh beendet werden konnten. Einen sehr schönen Ringkampf, das schönste Ringen des Tages, leistete der bekannte Meisterringer Hans Fuchs und Herr Anton Schmidt (beide Goliath), wobei Herr Fuchs in schönem Stile seinen Gegner bezwang, jedoch auf den Meisterstitel verzichten mußte, da er wegen verspäteter Anmeldung nur außer Wettbewerb teilnehmen durfte. (Herr Fuchs ist als Berufsunteroffizier derzeit in das Burgenland kommandiert.) Herr Karl Absmeier, eine der Größen des Goliath, mußte infolge seiner Gewichtsabnahme auf 66 Kilogramm in die Leichtgewichtsklasse hinuntersteigen, in der er seine Gegner in überraschend kurzen Zeiten mit seinen gefürchteten „Mädchenhebeln“ bezwang. Einen schönen Erfolg erzielte Herr Hans Aschinger in der Schwergewichtsklasse, seine Kraft und Technik lassen für die Zukunft das Beste erwarten.

Im Stemmen war Herkules-Steyr in allen Gewichtsklassen siegreich, ein Beweis, daß der Steyrer Athletenclub über ganz vorzügliches Material verfügt. Besonders Herr Redl, seines Zeichens Beamter der Steyrer Polizei, erzielte ausgezeichnete Leistungen.

Nachstehend die Ergebnisse:

Ringen.

Federgewicht: Meisterschaft Rillian, Germania, Wels; 2. Preis Hammeseder, Herkules, Steyr; 3. Preis Weissenböck, Goliath, Linz. — Leichtgewicht: Meisterschaft Karl Absmeier, Goliath; 2. Einsmann, Germania; 3. Neumann, Goliath. — Mittelgewicht: Meisterschaft Schmidt, Goliath; 2. Sonnleitner, Goliath; 3. Weidl, Herkules; (außer Wettbewerb siegte Hans Fuchs). — Schwergewicht: Meisterschaft Hans Aschinger, Goliath; 2. Kotteraner, Herkules; 3. Langwieser, Goliath.

Stemmen.

Federgewicht: Meisterschaft Waller, Herkules, 238 Kilogramm; 2. Forster, Herkules, 183 Kilogramm; 3. Freihuber, Herkules, 138 Kilogramm. — Leichtgewicht: Meisterschaft Proschek, Herkules, 286 Kilogramm; 2. Klingler, Goliath, 276 Kilogramm. — Mittelgewicht: Meisterschaft Hammersthmed, Herkules, 299 Kilogramm; 2. Medold, Germania, 274 Kilogramm. — Schwergewicht: Meisterschaft Redl, Herkules, 308 Kilogramm; 2. Weibold, Goliath, 296 Kilogramm.

(LA Sk. — Schwerathletik-Sektion.) In dieser Woche entfallen die Übungsbabende in der Baumbachschule.